

le *Boletín eclesiástico* la présente lettre, que je signe à Madrid le 13 décembre 1908.

“ Votre serviteur en Jésus-Christ,

“ SÉBASTIAN DE LUCQUE ”.

En publiant ce document, le *Boletín* l'accompagnait de ces quelques lignes :

“ Nous sommes heureux de féliciter M. Sébastian de Lucque . . . de cette rétractation si honorable, et nous souhaitons très vivement que la Vierge Immaculée lui accorde son aide pour qu'il persévère dans ses résolutions et ses pensées chrétiennes ”.

Fasse Dieu que ce converti de la bonne souffrance honore longtemps l'Eglise et l'Espagne catholique par sa foi et sa plume !

M. C.

